

Le pardon accordé par David



Paul Etori



Quand David monta sur le trône d'Israël, il ne restait plus qu'un seul descendant de la maison de Saül, son ennemi. Miséricordieux, il l'envoya chercher, pour user envers lui de la bonté de Dieu : "Et Mephiboscheth mangea à la table de David, comme l'un des fils du roi" (2Samuel 9.11). La table royale était renommée. Elle devait sûrement être bien garnie de tout ce qui satisfait l'appétit et réjouit le palais.

Pourtant, David lui-même semblait préférer une autre nourriture : "Tu dresses devant moi une table, en face de mes adversaires... Je te bénirai donc toute ma vie... Mon âme sera rassasiée comme de mets gras et succulents, et, avec des cris de joie sur les lèvres, ma bouche te célébrera" (Psaume 23.5 et 63.5-6).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com